

# Ce que les mégafeux nous disent du paysage

## Conférence de Joëlle Zask

Événement co-organisé par le THEMA (UNIL) et le LASUR (EPFL)

Lundi 28 octobre 2019 // 17h15-19h // Géopolis, salle 2129

Contact : [laurence.kaufmann@unil.ch](mailto:laurence.kaufmann@unil.ch) ; [joan.stavo-debauge@epfl.ch](mailto:joan.stavo-debauge@epfl.ch)



*« Le mégafeu renverse l'échafaudage de nos constructions mentales et révèle sa fragilité. Il nous enjoint de réviser les prémisses de nos raisonnements écologiques ou, à l'opposé, industrialisés et technicistes. Ils nous conduisent à prendre acte d'une situation dans laquelle l'être humain, à la fois comme être naturel et comme victime de ses propres activités, est une cause prépondérante dans l'apparition d'un milieu qui lui est hostile. »*

Joëlle Zask est philosophe, spécialiste de théorie sociale et du pragmatisme. Elle enseigne à l'Université de Provence. Auteure de nombreux ouvrages, elle a aussi assuré la traduction de plusieurs livres de John Dewey. Elle nous parlera de son dernier ouvrage, *Quand la forêt brûle : penser la nouvelle catastrophe écologique* (éd. Premier parallèle).